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En este número, la entrevista de tapa con la jugadora 
de Lomas e integrante de Las Leonas, Valentina Mar-
cucci. El presente inmejorable del club y la llegada a 
la Seleccion mayor que fue casi una sorpresa y que la 
llevó a estar en los Juegos Olímpicos de París.

Un mano a mano con Lourdes Pisthon, una de las más 
jóvenes de la primera del Club Banco Nación. Sus ini-
cios en el deporte, el rol de las referentes y la impor-
tancia del proceso Junior en su preparación actual.

Además, el histórico ascenso de Ferro a la primera A 
del Torneo Metropolitano y  el Súper 8 disputado en 
Rosario.

A nivel seleccionados, un nuevo proceso que las 
Leonas han comenzado en el CeNARD y que trae 
muchos cambios.

Les recordamos a todos los que nos leen que también 
estamos presentes en redes sociales, con información 
a diario sobre el hockey nacional e internacional. 

Agradecemos a quienes nos apoyan y respaldan en 
estos años de trayectoria y crecimiento ininterrumpi-
do, ahora en nuestra renovada versión digital.

¡Lo mejor está por venir, siempre!
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VALENTINA MARCUCCI: “CUANDO TODO EL 
EQUIPO QUIERE ESTAR ARRIBA, ES DIFÍCIL 
QUE TE BAJEN”
SOLO HOCKEY y una charla imperdible con la jugadora de Lomas y de Las Leonas, Valentina Marcuc-
ci. Su llegada al seleccionado casi sorpresiva, la experiencia de los Juegos Olímpicos, el presente de 
su Club y los planes a futuro. 

Valentina Marcucci es volante de 
Lomas y además integrante del 
plantel superior del Seleccionado 
Nacional. 

-¿Cómo fueron tus inicios en el 
hockey?
-Arrancó jugando mi hermano más 
grande en el club Lomas…Yo iba a 
escuelita en Adrogué y como la pro-
fesora jugaba en Lomas, me trajo. 

No me acuerdo el nombre de esa 
profesora.  

-Pasaste por muchos entrenadores, 
tanto en el club como en el se-
leccionado, ¿Cómo se hace para 
adaptarse a todos esos cambios?
-Siempre digo que no tengo a al-
guien como referente, siento que 
cada uno que pasó me dejó algo 
en particular y eso es lo lindo de 

todo esto. Tomo una experiencia de 
cada uno, y al fin y al cabo es lo que 
te hace crecer como jugador. 

-¿Cómo fue tu desembarco en Las 
Leonas sin haber hecho, por ejem-
plo, un proceso Junior?
-Nunca pensé en llegar al seleccio-
nado mayor. Cómo vos decís, yo 
no hice el proceso junior, entonces 
lo de jugar en Las Leonas lo veía 

Valentina con la posesión de la bocha
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muy lejano. Estaba enfocada en la 
facultad. Cuando Fernando Ferrara 
me lo planeó, fue el llamado y me 
sorprendió. Creo que me vio mucho 
como jugadora en Lomas. 

“Fue algo que me puso muy con-
tenta porque tuve la chance de es-
tar aunque no hubiera pasado por 
un proceso de Leoncitas”, agregó. 

-¿Y el hecho de haber vivido un 
Juego Olímpico?
- Fue una gran experiencia al de 
Los Juegos Olímpicos, me llevé 
muchas cosas de eso…

-¿Queda la espina de no haber ju-
gado?
-Sí, obviamente que queda.
“Con Lomas cumplí muchos objeti-
vos y los sigo cumpliendo. Fue una 
gran posibilidad la que me dio Lo-
mas. Más de los que siempre me 
imaginé. Llegar a primera era un 
recontra sueño y haber ganado el 
primer título en 2019 ¡una locura! 
y de ahí en adelante conseguimos 
más y más logros…”, aseguró.

Valentina atenta en el partido.
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Marcucci con la bocha durante el partico con Saint Catherine’s

-¿Cómo definirías a tu Club y la for-
mación que le da a sus jugadoras?
- Lomas te forma para salir a bus-
car el juego. El trabajo de Lomas 
en inferiores se ve sin dudas, hay 
una base muy buena…Luego, una 
vez que las jugadoras suben, es 
sólo acomodar al ritmo del plantel 
superior, pero todas vienen con una 
base que es clave y unifica el juego.

“Ya nos conocemos tanto que 
conocemos lo que la otra hace a la 
perfección, eso te da potencial. Sa-
bes que todo está cubierto, eso es 
clave. Que la que arranca a jugar 
sepa que cuando una no está, la 
otra la puede suplantar, es impor-
tantísimo”, detalló.

-Esto último fue clave en este año 
de compromisos con el Selecciona-
do…

-Sí, rescato mucho el trabajo de 
todo el cuerpo técnico este año… 
Hubo momentos de este año en 
que estábamos todas y otros en 
el que volvíamos todas, fue difícil, 
tenían que hacer malabares para 
seguir adelante. Por suerte lo leva-
mos bárbaro, pero es un esfuerzo y 
trabajo que se debe valorar. 

-¿Se piensa en lo difícil que fue el 
proceso general para que Lomas 
vuelva a ser referente y ganador en 
el Metropolitano?
-Como Club tuvimos una racha ga-
nadora en su momento, después 
se perdió un poco con el descenso, 
fueron años duros, yo lo vi desde 
inferiores en 2014…Se tocó fon-
do, nos dolió y eso nos hizo crecer 
mucho más. No nos gustó eso. Y 
empezamos  a pensar como volv-
er a ser mejores, y de ahí todo fue 
crecimiento. Cuando todo el equipo 

quiere estar arriba, es difícil que 
te bajen porque todas están mo-
tivadas.“En el proceso cambió el 
hockey, la postura nuestra, se tra-
bajó mucho a nivel entrenadores, 
club…las jugadoras empezaban a 
llegar con identidad, con un siste-
ma”, agregó.

-¿Sirve rememorar todo esto para 
sostenerse hoy en lo más alto?
-Siempre es bueno recordarles que 
fue difícil llegar a donde estamos, 
que es algo de un día a día. No-
sotras no paramos, vamos todas 
para adelante y eso lo hace mo-
tivante, pero sin olvidar que hay 
que luchar y que si bajás los bra-
zos, te caes. Todas tienen ganas 
de aprender, eso es positivo y es la 
base para seguir creciendo. Si es-
cuchan al resto, se hace todo más 
fácil.  
“Siempre dejamos cosas de lado 
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para estar con el club desde donde 
se necesite. Es un ambiente famili-
ar que nos gusta, que todos nos 
saluden, nos reconozcan, charlar...
es la vida del club que nos encanta, 
a mí y a mis hermanos. Mis papás 
también se acostumbraron a eso 
que no habían vivido antes”, re-
memoró.

-¿Qué objetivos te planteas como 
jugadora?
-Creo que me falta poder jugar más 
arriba y combinar un poco mas arri-
ba me gustaría, creo que me puede 
llegar a potenciar. Lo lograré con 
mas entrenamiento y, además, que 
se dé la chance de hacerlo. 

-¿Pensaste en ser entrenadora?
-No. Por el momento no pensé en 
ser entrenadora, siempre me gustó 
dar una mano en inferiores…Pero 
yo estudié, tengo mi carrera y qui-
ero crecer como profesional. Me 
cuesta hacer todo (Valentina es ar-
quitecta.)

“No me planteo cuanto me queda 
como jugadora de Lomas, dejo que 
fluya”, señaló.

-¿Y con respecto al Seleccionado 
cuáles son las expectativas?
- Seguir creciendo como jugadora 
en Las Leonas en este nuevo pro-
ceso. Ahora sin las grandes jugado-
ras referentes será difícil y un pro-
ceso largo, pero siempre con ganas 
de estar y sumar. 

-¿Cómo vivieron la gran final del 
Súper 8 con Lomas?
-Lo fuimos a jugar como un torneo 
más, fuimos a ganar como cada 
partido, salimos a jugar todos los 
partidos como si fueran el último.
“Estar invictos te motiva, estar prim-
eros también…Pero todo se sale a 
buscar siempre, la final hay que ga-
narla. Sabemos que el Play Off es 
otra cosa”, finalizó.

Fotos de Matias Bilbao 
@phmatibil

La familia Marcucci en los Juegos Olímpicos de Paris.

SU EXPERIENCIA CON LA CELESTE Y BLANCA

Marcucci fue parte de la primera convocatoria 
cuando Fernando Ferrara asumió como nuevo 
entrenador de las Leonas en el año 2021. Ya 
tiene en su historial  disputado: el Mundial de 
España-Países Bajos 2022, donde la Argentina 
logró la medalla de plata.  Fue plata también en los 
Odesur de Asunción de ese mismo año y campe-
ona invicta de la FIH Pro League. Formó parte del 
equipo convocado a la FIH Por League de 2023 y 
de los Juegos Panamericanos de Chile. Este año 
estuvo en la gran cita deportiva mundial en París, 
evento que compartió con su hermano Tadeo, 
integrante de Los Leones.
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SÚPER 8, 
LOMAS Y MITRE FESTEJARON
La SuperLiga de Hockey, que reúne a los mejores equipos del país, tiene nuevos campeones tras dis-
putarse su fase final. 

El domingo 29 de septiembre se 
llevó a cabo la última jornada del 
Súper 8, la fase final de la Superliga 
de Hockey, el certamen que reúne 
a los mejores clubes de la Argenti-
na y que se celebró por tercera vez.
Lomas, en damas, y Mitre, en la 
rama de caballeros, se quedaron 
con el campeonato en el Estadio 
Mundialista de Hockey “Luciana 
Aymar” de Rosario. Ambos repit-
ieron el logro conseguido en el año 
2022.

Final Femenina
Lomas e italiano, en damas, lle-
garon a la final tras tres días de 
competencia previa. Lomas superó 
a San Fernando en la semifinal e 

Italiano a Universitario de Córdoba. 
Con un 1 a 0 en el marcador, las di-
rigidas por Lucas Vila se coronaron 
campeonas en Rosario. El tercer 
puesto fue para San Fernando, 
tras ganarle 4 a 1 a Universitario de 
Córdoba.

Final Masculina
En caballeros, la definición estuvo 
dada por los penales. Mitre y Ban-
co Provincia empataron 1 a 1 y tu-
vieron que definir el campeón en 
el punto del penal. El marcador se 
abrió a los 39 minutos para Banco 
Provincia, con el gol de Matteo Fer-
nandez. Para Mitre, logró el empate 
Facundo Falchetto. En los penales 
Mitre fue superior y se llevó nueva-

mente el título que había consegui-
do dos años atrás. 
El tercer puesto fue disputado entre 
San Martín y GEBA, quienes tras un 
3 a 3 en tiempo regular, definieron 
el lugar en el podio en penales aus-
tralianos. GEBA se quedó con el 
partido.

Premios individuales
En materia de premios personales, 
se llevaron el premio Under Armour 
Martina Triñares (Lomas) y Bautis-
ta Poletti (Mitre) como mejores ju-
gadores del torneo. 

Los mejores arqueros, Clara Bar-
beri (Lomas) y Joaquín Ruiz Sapo-
riti (Mitre).  Y los mejores jugadores 

Lomas festejando su triunfo con la copa del Super 8.
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de la final de ésta edición: Agus-
tin Bugallo (Mitre) y Maria Emilia 
Forcherio (Lomas). 

Los goleadores del torneo fueron 
Sabrina Martines (Monte Hermoso) 
y Maria Emilia Forcherio (Lomas), 
ambas con 5 goles convertidos. En-
tre los caballeros, se destacó Gon-
zalo Merino (Banco Provincia) que 
anotó 9 tantos.

Todos los equipos que participaron
En caballeros, Banco Provincia fue 
cabeza de la zona A, acompañado 
por  GEBA, Jockey Córdoba y Uni-
versitario de Rosario. En la zona 
B, compitieron Mitre, San Martín, 
Jockey Rosario y Vistalba. 

En damas, Santa Bárbara encabezó 
la zona A junto a Lomas, Universi-
tario de Córdoba y Popeye. Del otro 
lado, San Fernando, Italiano, Monte 
Hermoso y Duendes, en la Zona B.
Los campeones del 2023
En la edición anterior, Banco Pro-
vincia en Caballeros y Santa Bárba-
ra en Damas habían logrado coro-
narse. Agustin Bujallo y Maria Emilia Forcheiro junto a Ferrara. 

Mitre festejando su triunfo con la copa.
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URBAN FELICITA A LOMAS 
POR SALIR CAMPEONAS 
DEL SUPER 8

SEGUINOS EN NUESTRAS REDES

XURBANARGENTINA
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Con una destacada trayectoria den-
tro del club, este año ha vuelto a la 
presidencia, para cumplir con el 
mandato 2024-2026, acompañado 
de una comisión directiva compues-
ta por destacadas jugadoras de 
hockey, entre las que se encuentra 
Silvina Mas, quien se desempeña 
como Secretaria de Actas.

Uno de los principales objetivos de 
Campbell es encontrar un espacio 
adecuado para la práctica del hock-
ey. En primera instancia, para que la 
gran cantidad de jugadores y equi-
pos que tiene Lomas, tengan mayor 
espacio de entrenamiento, ya que 
hoy es muy reducido. La Comisión 
Directiva, está en plena acción para 
lograr este primer paso. 
“Quiero que nuestros socios re-
ciban un servicio a la altura de lo 
que pagan mensualmente. Esta-
mos trabajando para que todos se 
sientan cada vez mejor, desde las 
jugadoras de Primera A hasta las 
de Segunda división.” Esta visión 
refleja su compromiso con la mejo-
ra continua y la satisfacción de los 
miembros del club.

Además, Campbell reveló que ex-
iste una lista de espera enorme, 
de jugadoras que quieren practicar 
hockey en el club que más campe-
onatos tiene. Las limitaciones de 
espacio, son una freno para la ex-
pansión de la práctica del deporte, 
tanto para la creación de nuevas 
categorías de mujeres, como para 
el crecimiento de la tira de caballe-
ros.  “Lomas es un club muy grande, 
con un prestigio enorme y una rica 
historia en el hockey. Queremos 
que ese legado continúe y que más 
gente tenga la oportunidad de ser 
parte de esto”, comentó, subrayan-
do la importancia de adaptarse a la 
creciente demanda.

Por otro lado, el club tiene un anexo 
en el partido de Ezeiza, donde está 
planeando realizar una inversión 
significativa para poder ampliar el 
espacio de juego, lo que permitirá a 
futuro tener más equipos y también 
albergar torneos de envergadura. 

En su gestión, también se enfocará 
en fomentar un ambiente inclusivo 
y accesible para todos los niveles 
de juego. “Desde las más jóvenes 
hasta las más experimentadas, 
todas deben sentirse valoradas y 
apoyadas en su desarrollo. Es fun-
damental que cada jugadora tenga 
las oportunidades necesarias para 
crecer”, agregó.

En cuanto a los logros recientes, 
Campbell expresó su alegría por 

la obtención del título del Súper 8, 
donde Lomas A se consagró como 
el mejor equipo de la Argentina. Es 
un logro producto del trabajo arduo 
y la dedicación del propio equipo y 
cuerpo técnico. “Pero esto no es un 
punto final; es un impulso para se-
guir mejorando y alcanzando nue-
vas metas”, aseguró, destacando 
que la excelencia es una búsqueda 
constante.

Al finalizar la conversación, Pat-
rick agradeció a Solo Hockey por 
el apoyo constante al deporte. La 
visión de Campbell para el Club 
Lomas Athletic es clara: seguir 
creciendo, innovando y asegu-
rando que cada socio y jugadora 
sienta que forma parte de algo 
especial.

Silvina Mas y Patrick Campbell.

PATRICK CAMPBELL: SIEMPRE

Patrick Campbell, actual presidente de Lomas Athletic Club, charló con Solo Hockey sobre el presente y 
futuro del hockey.

EN CASA
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LAS LEONAS VOLVIERON A 
LOS ENTRENAMIENTOS

Las Leonas volvieron a los entrenamientos.

Luego de un ciclo que incluyó la 
obtención de Pro League 2021-22, 
la Copa Panamericana, los Juegos 
Panamericanos, el Subcampeona-
to del Mundo y reciente medalla de 
bronce en los Juegos Olímpicos, 
el seleccionado retomó los entre-
namientos en el Centro Nacional de 
Alto Rendimiento  Deportivo (Ce-
NARD).

“Volvemos con una ilusión grande, 
nuevas energías y desafíos por 
delante. Dejaremos todo por el 
país, por la camiseta y con la mis-
ión de seguir el legado que marca-
ron las Leonas en las últimas déca-
das”, afirmó Ferrara.

El Seleccionado Mayor disputará 

Continuando bajo las órdenes de Fernando Ferrara, las jugadoras del seleccionado Nacional de Damas 
mayores regresaron a los entrenamientos en el CeNARD. Los desafíos para el cierre de año y los del 2025.

la sexta temporada de la FIH Pro 
League en Santiago del Estero 
en el mes de diciembre. Además, 
el 2025 viene con el desafío de la 
Copa América en Montevideo, Uru-
guay clasificatoria para el Mundial.
El cuerpo técnico es el siguiente. 
Fernando Ferra (Director Técni-
co) Ignacio Bergner y Santiago 
Capurro (Asistente técnicos) Lean-
dro Romagnoli (PF) Claudia Burk-
art (Kinesióloga) Joaquín Perales 
(Asistente de PF) Carlos Medeiro 
(Coordinador PF) Martin Eli (Jefe 
de equipo)

En esta oportunidad, el entrenador 
de las Leonas convocó a jugadoras 
del medio local: Catalina Alimenti, 
Agostina Alonso, Victoria Amaya, 

Catalina  Andrade, Julieta Arcid-
iacono, Brisa Bruggesser, Sofia 
Cairo, Josefina Cannone, Agustina 
Capobianco, Lara Agustina Casas, 
Juana Castellaro Morello, Carla 
Micaela  Cortez, Maria Victoria Del 
Carril, Zoe Maria  Diaz De Armas, 
Ana Luz Dodorico, Candela Esan-
di, Valentina Ferola, Aldana  Gomis, 
Maria Emilia Larsen, Jorgelina 
Noelia Maciel Peralta, Valentina 
Marcucci, Victoria Miranda, Can-
dela Nobile, Trinidad Ovejero Aylin, 
Lourdes Perez Iturraspe, Mariana 
Alejandra Pineda, Brisa Ruggeri, 
Malena Sabez, Paula Santamari-
na, Valentina Torres y Denise Abril 
Wasinski.
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HACETE FAN...
HACETE FANTOCHE.

JUGADORAS DEL MES

Lucas Vila el técnico de Lomas por ser el puntero del campeonato

Valeria Ocampo de San Lorenzo. Barbara Redruello la mediocampista de Lomas
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Cuerpo Técnico de Las Leonas.

Ferrara hablandole a las chicas en el primer entrenamiento.
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Hay cambios de autoridades en la 
Federación Uruguaya de Hockey. 
Danae Andrade será la nueva pre-
sidente. 
Como objetivo principal es la or-
ganización de la Copa America 
en Montevideo que clasifica para 
el Mundial. Con respecto a la Se-
gunda edición hablamos con Juan 
Espasandin actual presidente de la 
Federación Uruguaya de Hockey.

¿Cuáles son las expectativas de la 
Segunda edición de la Copa Rio de 
la Plata?

Con la realización de la 2a. Edición 
de la COPA RÍO DE LA PLATA bus-
camos continuar con la preparación 
seria y planificada rumbo a la mejor 
Presentación posible de nuestras 
CIMARRONAS en la COPA AMÉRI-
CA de Julio 2025. 
Lograr la Clasificación al Mundial 
2026 es un deseo enorme de nues-
tra FUH y para ello siempre con-
tamos en nuestra preparación con 
la excelente disposición y colabo-
ración de las dirigidas por el Gran 
DT y Amigo Personal Juan Martin 
López (Tecnico de Las Leoncitas).

¿Se termina el mandato como pres-
idente de la Federación Uruguaya 
de Hockey cual es el balance que 
hizo de toda su gestión?
A un Mes de terminar mi Mandato 
como presidente de la FUH, debo 
decirte que me siento realmente 
orgulloso de todo lo que he podido 
realizar junto a mis Compañeros 
de Directiva. A saber, hemos lleva-

El miércoles 30 de octubre en la cancha Celeste se jugara la Copa entre las Cimarronas vs Leoncitas. El 
horario del partido es a las 19.30hs y se espera una buena cantidad de publico ya que hay mucha expec-
tativa por el encuentro.

Copa Río de la Plata: Segunda Edición.

do a nuestra Selección Junior Ci-
marroncitas a clasificar a su 2do. 
Mundial, hemos traído la Medalla 
de Bronce del Panamericano IN-
DOOR de Mayores, y a nivel de 
HOCKEY FIVE estamos 3os. en el 
Ranking Mundial de la FIH, siendo 
la Selección de las Américas mejor 
ubicada. En lo Local tenemos ex-
celentes Torneos Nacionales, con 
un promedio de entre 70 y 75 Par-
tidos por Fin de Semana. Recibí la 
Federación con 3 Sponsors y la de-
jaré con 13 Sponsors ( 10 nuevos 
de primera Línea ) y además, con-
creté la llegada oficial de un Head 
Coach de primer Nivel a nuestras 
Selecciones, como es el caso del 
Sr. Rolando Rivero, el cual, junto a 
nuestro Director Deportivo Nicolás 
Tixe y el resto de los Entrenadores, 

están realizando un gran trabajo. 
¿Como está la preparación para or-
ganizar la Copa América a media-
dos del 2025? 

La preparación de la Organización 
de la COPA AMÉRICA para Julio 
del 2025 avanza perfectamente. 
Todas las Autoridades del Deporte 
Nacional están alineadas detrás 
de nuestra FUH y su Comisión Or-
ganizadora para que dicho Evento 
sea memorable para nuestro País 
y las Delegaciones que nos visiten. 
Los Pilares fundamentales del éxito 
del Evento, como Infraestructura, 
Transporte, Hotelería, Comidas y 
Voluntariado avanzan a paso firme, 
como nos gusta a los Uruguayos.

SE JUEGA LA SEGUNDA EDICIÓN 
DE LA COPA RIO DE LA PLATA. 
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EQUIPA TU GIMNASIO
ATENCION ESPECIAL Y FINANCIACION 
 PARA JUGADORES Y CLUBES DE HOCKEY

F E N I X e q u i p m e n tI N F O @ F E N I X E Q U I P M E N T. C O M . A R + 5 4  9  1 1  5 3 2 7  8 1 4 4

w w w . f e n i x e q u i p m e n t . c o m . a r
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LOURDES PISTHON: “ME PREPARÉ 
MUCHO PARA ESTO”

Lourdes llevando la bocha en un partido de Las Leoncitas

“Siempre me gustó hacer goles, 
así que nunca me moví de ahí”, 
comienza contando sobre su lugar 
dentro de la cancha que mantiene 
desde el día uno. “El hockey es todo 
para mí, empecé a los cuatro años, 
acompañando a mis hermanas que 
ya jugaban. Me gustaba, tuve la 
posibilidad de arrancar y no dejé 
nunca. Siempre nuestros padres 
nos inculcaron el deporte”, agrega.
 
-Actualmente estás jugando en la 
primera de tu club Banco Nación, 
¿Cómo lo vivís?
- Sí, estoy jugando  en primera 
ahora, es un paso muy importante, 
pero me preparé mucho para esto. 
Fue de menor a mayor, crecí en 
este año 2024 con el proceso Ju-
nior un montón y eso me ayudó…
Me encanta haber dado el paso. 
Sigo en quinta también jugando, 
además de la primera. En quinta 
intento disfrutar más el partido, re-
lajarme un poco más. En primera 
estás por los puntos, estamos pe-
leando el ascenso y sabés que no 
podés perder.

-Con el agregado de jugar con ref-
erentes como Agostina Alonso y la 
China Cosentino…
-Sí, jugar con Agostina Alonso o 
con la China Cosentino es un plac-
er, son dentro y fuera de la can-
cha verdaderos ejemplos. Suman 
muchísimo ambas, nos dan un plus 
y ventajas. Siempre las referentes 
te dicen que disfrutes el proceso, te 
dan confianza para animarte, sol-
tarte…son clave.

-¿Están muy ilusionadas con lograr 
el ascenso?
- Estamos muy ilusionadas con el 
ascenso, crecimos, ahora estamos 
con el equipo completo. A princip-
io de año por ahí no era el objetivo 
pero a medida que pasaban las fe-

Lourdes Pisthon es jugadora de la primera del Club Banco Nación y parte del seleccionado Junior. Habló 
con SOLO HOCKEY sobre su crecimiento en el deporte y sus referentes. 

chas lo fuimos viendo como opción
-¿Cómo fue el proceso con Las 
Leoncitas?
-Con las Leoncitas, me llamaron 
previo a comenzar el torneo de 
este año…fue corto e intenso, me 
hicieron crecer mucho, es muy 
profesional todo. Todos los entre-
namientos son al mayor nivel. In-
vento disfrutar cada posibilidad que 
me dan, hace tres semanas comen-
zamos el proceso del Mundial…Es 
hacer lo que se solicita y aprender 
cada instante. Crecí mucho con el 
Junior este año, les debo mucho, 
ajustan mucho los detalles.
“Ahí es cuando te ponés la camise-

ta más linda de todas, que es la de 
tu país y es con responsabilidad. 
Por supuesto que el club también 
es importante, me hizo llegar donde 
estoy hoy”, explica.

-¿Cuáles sentís que son tus puntos 
fuertes?
-A nivel físico, la presión, tener que 
estar presionando al rival, me sien-
to bien físicamente y eso es una 
ventaja a nivel club. Hago la difer-
encia con eso sobre todo los fines 
de semana con velocidad y estado 
físico. 

-¿Y qué cosas sabés que tenés que 
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seguir trabajando?
-Me falta muchísimo todavía, la 
pegada, atacar más. Y eso se logra 
con entrenamiento y además al ver 
juego, ver nacional e internacio-
nal.  En el Juego Olímpico estuve 
mirando mucho. Las delanteras de 
Holanda me fascina verlas jugar, 
hacen muy bien todo, juegan en 
equipo, combinan muy bien. 

-¿Cuáles son tus objetivos en el 
corto plazo?
- Todavía estoy en el colegio y a eso 
se suma el entrenamiento. Estoy 
tratando de meter materias, y ahí 
voy a despejarme porque están mis 
amigas.  Mi idea es meterme acá, 
enfocada…luego me encantaría ju-
gar al exterior pero hoy es algo muy 
lejano. Y con el club, el objetivo 
siempre es el ascenso, no pienso 
en los goles personales.

-¿Cómo es compartir la cancha con 
tus hermanas?

- Jugar con hermanas es muy lindo, 
se disfruta mucho; también jugué 
con Pili a nivel nacional y es inexpli-
cable la felicidad. Es lindo que nos 
reconozcan como buenas jugado-
ras, pero siempre con respeto a las 

rivales y a mis compañeras.
“La familia, los padres son impor-
tantes, nos acompañan en todo a 
mí y a mis hermanas. Mi papá es el 
primero en llegar al club y el último 
en irse”, finaliza Lourdes.

Lourdes jugando para Banco Nación.
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LOMAS Y SAN FERNANDO PUNTEROS 
MUY LEJOS DEL RESTO

TORNEO METROPOLITANO DAMAS Y CABALLEROS A

Al cierre de esta edición, estaba 
por disputarse otra fecha segunda 
rueda en Damas y Caballeros A. 
Restan solo tres fechas para el final 
de la fase regular del torneo.

Geba festeja uno de los goles del Metropolitano (Foto Matias Bilbao.)

En Damas A, Lomas se mantiene 
muy consolidado la punta del tor-
neo con 49 puntos conseguidos y 
sacando catorce puntos de diferen-
cia al segundo, GEBA, que suma 

35.  Arquitectura y San Fernando 
se posicionan en tercer lugar con 
34 puntos cada uno. Lomas está 
invicto tras 19 fechas, tiene 15 vic-
torias y cuatro empates.
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En la última fecha disputada, corre-
spondiente a la fecha 7 de la segun-
da rueda del Torneo Metropolitano, 
Lomas le ganó 2 a 1 a Saint Cath-
erine’s de visitante y GEBA, por su 
parte, goleó 4 a 1 a Ciudad jugando 
de local.

Por el lado de Caballeros A, por el 
momento, San Fernando suma 49 
puntos como líder indiscutido del 
torneo, sólo perdió dos partidos 
en todo el 2024. Ducilo y Banco 
Provincia lo siguen en segunda 
posición, pero con 36 tantos. Trece 
puntos son los que separan al pun-
tero del resto. 
Durante la fecha 7 de la segunda 
rueda, el puntero sólo consiguió 
un punto porque empató 2 a 2 con 
GEBA; Ducilo cayó 3 A 1 con U. La 

Plata y Banco Provincia consiguió 
una victoria por 4 a 1 ante Lomas. 
Recordemos que la segunda rueda 
del Torneo Metropolitano de Bue-
nos Aires consta de trece fechas a 

disputarse, restando entonces solo 
tres más y la misma como fase reg-
ular finaliza en el mes  de noviem-
bre.

Mariana, jugadora de Vélez, llevando la bocha en el partido frente a Ciudad.
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El equipo de Lomas que está puntero e invicto. (Foto de Matías Bilbao).
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FERRO ES DE LA “A”
Se coronaron campeonas de la categoría y, por primera vez en la historia, jugarán en la máxima di-
visión del Torneo Metropolitano

El equipo femenino de hockey del 
Club Ferrocarril Oeste venció 2-1 
a San Luis, se coronó campeón 
de la B y logró el ascenso a la A. 
Los goles fueron de Eugenia López 
Gaudier y Chiara Ambrosini, am-
bas jugadoras formadas en el club. 
Faltando tres fechas para el final 
del torneo, las chicas de Ferro al-
canzaron la A por primera vez en 
su historial y jugarán en la máxima 
categoría durante el 2025. 

El pasado sábado 12 de octubre, 
“Las Cancheras” vencieron a San 
Luis, ascendieron a la “A”, por pri-
mera vez en la historia y, además, 
obtuvieron el campeonato B.  El 
empate de Banco Nación y la caí-
da de Olivos les permitieron tam-
bién salieron campeonas de la “B” 

y lograr el ascenso a falta de tres 
fines de semana para el cierre.

A Ferro el partido le fue complejo y 
no pudo capitalizar varios córners a 
favor. Pero, al igual que en el 2021, 
cuando habían logrado el último 
ascenso, las chicas supieron re-
montar el encuentro y en el último 
cuarto aparecieron Eugenia López 
Gaudiero, para marcar el empate y, 
luego, Chiara Ambrosini con su tan-
to de penal convirtiendo, a sus 17 
años, el gol del ascenso.

Fueron 23 partidos disputados, 14 
victorias, 6 empates y 3 derrotas en 
el camino al ascenso con 48 puntos 
conseguidos en la tabla de posi-
ciones hasta el momento. 

Un poco de historia
El hockey de la primera de damas 
de Ferro comenzó allá por 2010 en 
la Primera E, sin cancha y cayendo 
en su primer encuentro contra Be-
razategui por 3 a 0 de local; y hoy 
ha logrado el ascenso a la A, en la 
máxima división del hockey metro-
politano de Buenos Aires 
Cuatro ascensos

Seis jugadoras de Ferro lograron 
subir sucesivamente de la “E” a la 
“D”, luego a la “C”, después la “B” 
y finalmente a la “A”: Paula Cous-
elo, Camila Fraser, Eugenia López 
Gaudiero, Camila Raele, Agustina 
Timpani y Candela Tunesi.

Fotos de Fernando Repetto. 

El equipo de caballito que ascendió a Primera A.
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El festejo de Ferro que es de Primera ALa alegria de Agustina Santa Maria y de todo Ferro.
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